



統合50周年記念文化祭



本校は今年、統合50周年という大きな節目を迎えました。その記念事業として10月31日（金）に「統合50周年記念文化祭」を開催し、多くの保護者・地域の皆さんにご来場いただきました。ステージ発表では、生徒会によるオープニングや各学年の発表、全校合唱など日頃の学習や練習の成果を堂々と披露し、会場からは大きな拍手が送られました。展示発表では、各学年の総合学習や教科で取り組んだ作品が数多く展示され、完成度の高さを感じました。展示コーナーの一角には、50周年に関する作品も展示され、地域の方が懐かしむ様子が見られました。

来場者の皆さまからは、「全員が楽しく主役で参加できてよかったです」「50周年に立ち会えて感動した」と感想をいただきました。50周年という特別な年に、生徒一人ひとりが輝き、学校と地域がつながる一日となりました。今後もこれまでの歩みを大切にしながら、次の50年に向けて新たな一步を踏み出していくます。

記念式典では、坂本町出身で第15代校長の光山忠さんからメッセージをいただきました。最後は全員で校歌斎唱！



生徒会によるオープニング
楽しい文化祭になりそうです。

3年生劇「橋」



1年生劇「坂本の刃」



2年生劇「チャレンジ2年生！」



全校合唱「群青」



高齢者の交流会

今年の文化祭も坂本校区福祉協議会の主催で「高齢者の交流会」を実施しました。坂本町在住の70歳以上の高齢者約100名が参加し、「ふるさと」と一緒に歌ったり、坂本音頭と一緒に踊ったりして中学生との交流を行いました。これからも地域との交流を深め、ふるさと坂本の活性化に貢献していきます。



演奏家派遣アウトリーチ事業

11月4日（火）に、「演奏家派遣アウトリーチ事業」がありました。これは、プロの演奏家が学校を訪問して、生の演奏を披露するという取組です。八代市が主催して毎年いくつかの学校で行われています。今年は運良く坂本中が選ばれました。大分のオーケストラ「RENTARO室内オーケストラ」の森田さん（コントラバス演者）と室屋さん（ピアニスト）がすばらしいコントラバスとピアノの演奏と楽しいお話を聞かせてくださいました。貴重な体験となりました。



12月の行事

- 2日(火)～3日(水) 1. 2年学力調査
- 11日(木) 3年郷土料理教室
- 14日(日)～16日(火) 2年修学旅行
- 24日(水) 終業式、生徒会任命式

生徒会役員改選

11月27日（木）に生徒会役員改選に伴う立ち会い演説会と投票が行われました。今年は2年生が3名、1年生が2名立候補しました。演説会では、学校をより良くしたいという思いを、自分の言葉でしっかりと熱く語ってくれました。何よりも立候補したチャレンジ精神を伝えたいと思います。これから生徒会活動が、さらに活発になることを期待しています。

「失敗をおそれず挑戦する坂中生」



おしらせ



統合50周年記念文化祭には、多くの皆さんにご来場いただき、ありがとうございました。その際に展示しました50周年に関するものを、本校の会議室に引き続き展示しています。お近くにお越しの際は、是非お立ち寄りください。



八代市の中学校では、ブレザータイプの制服が導入されていますが、来年度からこれまでのスラックスに加え、①夏用スラックスと②スカートも選べるようになります。（先日文書も配付しています）ご不明な点、お尋ね等がありましたら、学校までお願いします。